



25.04.2006

Reisebericht Paris 2002 - Reisevorbereitungen

Es geht nach Paris in die Flitterwochen...



Vor genau einem Jahr fand der wohl bisher schönste Tag in unserem Leben statt. Wir haben nach 6 Jahren Zusammenleben geheiratet. Nach einem perfekten Wochenende und einem perfekten Fest ging es am Montag, dem 29. Juli 2002 für 6 Tage nach Paris.

Die Vorbereitungen für diese Reise gestalteten sich recht einfach. Nach mehrwöchigen Katalogewälzen für Städtereisen entschieden wir uns für ein sehr zentral gelegenes Hotel nahe der Opéra Garnier. Dies stellte sich als idealer Ausgangspunkt für unsere Erkundungen heraus. Sollten wir je wieder nach Paris kommen, was wir auf jeden Fall tun werden,

dann würden wir sofort wieder in diesem Hotel logieren.

Die Wahl des Verkehrsmittels war auch recht schnell getroffen. Das Flugzeug war uns zu teuer, das Auto zu kompliziert und stressig und eine Busreise nicht im Sinne einer trauten Zweisamkeit. So entschieden wir uns für den Thalys, der in 4 1/2 Stunden von Düsseldorf nach Paris zum Gare du Nord fährt.

Da wir diese Reise zu zweit, also ohne unseren Sohn, unternommen haben, können wir Ihnen keine Tipps für Kinder in Paris anbieten. Prinzipiell lässt sich aber sagen, dass die Parks von Paris, sowie der Eiffelturm ein Erlebnis für sich sind. Weitere Informationen zu Ausflügen mit Kindern in Paris finden Sie unter Parisinfo.

Wir wünschen Euch viel Spaß beim Lesen und Stöbern.



001011